Desde el 3 de abril ya era el encargado de despacho

## Después de cuatro años acéfala, Armando Ocampo será el titular de Prodecon

 Con 20 votos a favor, fue elegido por la Comisión
Permanente del Congreso de la Unión

> Santiago Rentería santiago renteria@eleconomista.mx

Con 20 votos a favor, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó a Armando Ocampo Zambrano como el nuevo titular de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) y con ello el ombudsperson dejó de estar acéfalo después de cuatro años.

La última y única titular de la Prodecon había sido Diana Rosalía Bernal Ladrón de Guevara, quien estuvo al frente de la Procuraduría desde su creación y quien dejó el cargo, por mandato de Ley, el 30 de abril del 2019.

Armando Ocampo Zambrano se encontraba en la terna que el presidente Andrés Manuel López Obrador mandó hace un mes a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión para encabezar la Prodecon.

Entre los candidatos también se encontraba Rosa Alejandra Bustosoria y Moreno quien recibió 13 votos y Gilberto Camacho Botello quien no contabilizó votos.

El diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Román Cifuentes, mencionó en la tribuna del Senado que se votó por un nombramiento que se tuvo que realizar hace más de cuatro años y hoy a la mayoría le urge.

"Buscan imponer con su mayoría un dictamen en el cual pudimos acreditar que no se cumplían con los formalidades, ni los requisitos, aquí pudo más el amiguismo, el pago de cuotas, en perjuicio de los contribuyentes", dijo Cifuentes.

El diputado de Morena, Hamlet García, declaró que los tres aspirantes expusieron acertadamente en sus comparecencias las funciones de la Prodecon.

"La Prodecon tiene una función social que fue expuesta en las comparecencias



Ocampo Zambrano se encontraba en la terna que el Presidente mandó hace un mes a la Comisión Permanente. FOTO: ESPECIAL

y que fue acompañada por las cartas credencial de quienes integran la terna", dijo.

Desde el 3 de abril, Ocampo Zambrano se desempeñaba como encargado de Despacho y Titular en Funciones de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente.

El Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) felicitó a Armando Ocampo Zambrano por su designación como titular de la Prodecon.

"El IMCP y sus 60 colegios federados en todo el país, reiteramos nuestra disposición para mantener el diálogo y el trabajo con la Prodecon con el objetivo de aportar propuestas en favor de los contribuyentes", precisaron en un comunicado.

## Perfil del nuevo Procurador

Ocampo Zambrano es licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México y maestro en Derecho Fiscal por la Universidad Panamericana.

Se especializó en materia administrativa, amparo, en la defensa y promoción de derechos humanos, así como en la prevención, atención y reparación integral de daño a víctimas; también cuenta con experiencia en materia penal.